

- Förderung einer CO₂-freien Energieerzeugung (3. EU-Energiebinnenmarktpaketes)

Die einseitige Bevorzugung der so genannten Erneuerbaren Energien führt zu einem unnötigen Netzausbau und somit zu einer Veruntreuung von Geldern. Weiterhin wird unnötig Material verbaut, was nicht zur sonst geforderten Nachhaltigkeit passt. Weiterhin ist der Atomausstieg nicht plausibel, da weiterhin gleichwertige Risiken in Kauf genommen werden. So werden die mit Radongas belasteten bewohnten Gebiete in Deutschland nicht in radonfreie Zonen umgesiedelt. Weitere Beispiele wären: Trotz der Gefahr von Flugzeugabstürzen wird das Fliegen nicht verboten. Chemiewerke werden trotz Gefahren wie in Bophal (16.000 Ersttote) nicht abgeschaltet. Generell wird die natürliche Radioaktivität (die in jeder Banane steckt) nicht verboten oder abgestellt (wie auch). Weiterhin sterben jedes Jahr Millionen von Menschen an der Luftverschmutzung durch Verbrennung fossiler Stoffe. Aus diesen Gründen ergibt sich keine sachliche Begründung für die Abschaltung von Atomkraftwerken. Die Erzeugung von Strom via Wind- und Solarkraft ist unökonomisch, da die Energiedichte im Allgemeinen und im Besonderen in Deutschland bei Wind und Sonne viel zu niedrig ist um den steigenden Bedarf von Strom jemals decken zu können. Weiterhin schädigen die Erneuerbaren Energien die Umwelt. So werden sehr große Mengen Seltener Erden*** (radioaktive Thorium als Nebenprodukt) benötigt (für die Magnete der Windräder) und bei der Produktion von Solarzellen entstehen 3 sehr gefährliche Treibhausgase - gefährlicher als CO₂. Bei der Aufstellung der Windräder im Meer wird ein so großer Lärm erzeugt, dass Schweinswale taub werden. An Land werden Vögel ermordet - aber die bekannten Umweltschützer schweigen. Auch der Betrieb der Windräder erzeugt mit Sicherheit Vibrationen, die sicher nicht gesund für Mensch und Tier sind. Strom muss gleichmäßig verteilt und industriell erzeugt werden. Die sanfteste und umweltschonendste Art ist und bleibt auf absehbare Zeit die Atomkraft. Ich kann einfach nicht verstehen, dass eigentliche Kluge Menschen das nicht sehen und blind den Politikern folgen. Für mich ist es wie vor 1914 - alles sehen was kommt und gehen freudig mit!

***<http://www.stimmen-aus-china.de/2011/04/26/selten-unnachhaltig-seltene-erden-und-umweltverschmutzung-in-china/>